

(寄稿) 一九九四年一月一二日・雪

佐久間 俊治

天気予報が連休は大雪と云つていただが、あてにならないので二日間の過し方として、十一日の紀元節(古いね)はゴルフ、十二日は小唄の会、十三日は墓参りと決めていた。早いもので妻が逝つてもう五年になる。

結果的には一日目のゴルフは無事終つたが二日目のおひき初はご存知の大雪、三日目の墓参りは運転が危険ということでキャンセルになつてしまつた。

さて当日は朝から雪が景気不運の恐れあるので欠席すること。統いて師匠から問合せの電話、小生は兔に角出発しますと返事、さあもう今日は逃げられなくなつたぞ。

早日に家を出て荻窪行きのバスに乗る。バスはチーパーをつけ何とか走つている。日黒へ行くには井の頭線で渋谷

よつては空調機器の雑音が気になつてせつかくの名演奏を聞きづらい人がいたこと

二、パーティ会場では、演奏会終了後二〇〇名以上の人人が殺到したので追加が間に合わない印象を与えたこと

ハ、演出に今一つ工夫があればよかつた

以上厳しくチェックすれば他にも批判を受ける点があると思うが西松先生の演奏を初めて聞いた人から「素晴しかった」「格調高いものだ」と賞賛を受けているし外航客船を初めて見学した人は本船の美しさに魅せられ、料理の味に満足された様子なので、われわれとしては初期の目的を達したと自己満足している次第である。

美紗の会の皆さん、協力本当にありがとうございました。

天候が悪化したこと、途中的坂道で母が転び頭を打つてのびてしまつた。参つたね全く。

やつと助け起して夢遊病者のやさしい声を思い出して気を取り直し地下鉄を乗り継いで恵比寿へ向かう。

霞ヶ関で日比谷線に乗り換えて新宿までは順調に来たが山手線がアウト。でも折角ここまで来たのだからしばらく待つてやれと小田急地下街のそば屋へ入つて焼酎のお湯割りを飲み始める。昼前の一杯は美味しいもんだな。新宿にはい、そば屋がないと思つていたが、こゝは結構いける。

一杯目を飲んでからオヤジに聞くと山手線はまだダメで、すと云う。映画でも見て帰つちまおうかと一瞬考えたが師匠の「しつかりお稽古しておいて下さいね」というテープ

へ出た方が早いのだが地下鉄なら雪に強いだろうと遠回りした次第。

新宿までは順調に来たが山手線がアウト。でも折角ここまで来たのだからしばらく待つてやれと小田急地下街のそば屋へ入つて焼酎のお湯割りを飲み始める。昼前の一杯は美味しいもんだな。新宿にはい、そば屋がないと思つていたが、こゝは結構いける。

一杯目を飲んでからオヤジに聞くと山手線はまだダメで、すと云う。映画でも見て帰つちまおうかと一瞬考えたが師匠の「しつかりお稽古しておいて下さいね」というテープ側だけ動いており、やつと目黒駅に向けて山手線に乗り換える頃はもう一時過ぎである。

日黒駅から会場までは年に一、二度しか履かないゴム長靴で日比谷線に乗り換えて恵比寿へ向かう。霞ヶ関で日比谷線に乗り換えて新宿までは順調に来たが山手線がアウト。でも折角ここまで来たのだからしばらく待つてやれと小田急地下街のそば屋へ入つて焼酎のお湯割りを飲み始める。昼前の一杯は美味しいもんだな。新宿にはい、そば屋がないと思つていたが、こゝは結構いける。

一杯目を飲んでからオヤジに聞くと山手線はまだダメで、すと云う。映画でも見て帰つちまおうかと一瞬考えたが師匠の「しつかりお稽古しておいて下さいね」というテープが開かれた。北米・ベルリン・センチュリー・プラザホテルで西松布咏師のミニコンサートが開かれた。西松布咏師のミニコンサートのような大規模な演奏会ではなかつたが集まつた聴衆は古典芸術と詩を愛好する文化人達で、地元の新聞も日本の古典芸能の演奏家西松布咏が本格的な演奏でバンコクの芸術愛好家を魅了したと賞賛の記事を掲載している。

演奏は「夢の柳橋」を含む布咏師の五曲の弾き唄いで幕を開けた。次いで同行したアーチスト大学のジョン・ソルト教授が師の三味線に合わせて歌を歌つた。歌は日本訪問で、地元の新聞も日本の古典芸能の演奏家西松布咏が本格的な演奏でバンコクの芸術愛好家を魅了したと賞賛の記事を見た。西松布咏師のミニコンサートの曲目をもとに作つた詩を三味線の伴奏で披露。最後は再び師匠が自作の唄を含む二曲を演奏して、この国際性豊かな特色ある演奏会は大きな拍手の内に幕を閉じた。

演奏は「夢の柳橋」を含む布咏師の五曲の弾き唄いで幕を開けた。次いで同行したアーチスト大学のジョン・ソルト教授が師の三味線に合わせて歌を歌つた。歌は日本訪問で、地元の新聞も日本の古典芸能の演奏家西松布咏が本格的な演奏でバンコクの芸術愛好家を魅了したと賞賛の記事を見た。西松布咏師のミニコンサートの曲目をもとに作つた詩を三味線の伴奏で披露。最後は再び師匠が自作の唄を含む二曲を演奏して、この国際性豊かな特色ある演奏会は大きな拍手の内に幕を閉じた。

船上上演演奏会の記
豪華客船「にっぽん丸」での船上演奏会は成功裡に終つた。美紗の会の皆さんや司会の浅野さんのご尽力で二百名の方から西松布咏先生を初め出演者の演奏が素晴らしいと喜んで喜しく思つてゐると共にご協力頂いた方々に心からお礼申し上げたい。しかし反省すべき点も少なからずあつた。今後の参考のために列記すると、一、演奏会場で（座る場所に口、本船案内係りが少なか

（編 集 雜 記）
* 美紗の会会員の間でも話題になつた『マディソン郡の橋』の主人公、写真家ロバート・キンケイドの言葉です。分析は全体をだいなしに見れば、それは消えてしまふんだ。
* 現代人と称するわれわれ

はややもすると、些細なことに拘泥し、全体としての美しさ、意味を見失つてゐるといふ。以前にも書いたが、西松文一師は唄は技巧ではなく、心だと云つておられる。以前、「たより」の発行が遅れ文一師は唄は技巧ではなく、勝ちになり申し訳なく思つてゐる。追い立てられるようなお便りを頂ければ、それも励みになるのだが